
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月１８日（火）、６年生２５名が卒業しました。１２年間、家庭で愛情あふれ
る中で育ち、地域の中で支えられ、小学校での６年間で確実に力をつけ、「ふるさ
とを愛し みらいを拓く 旭の子」として、立派に卒業いたしました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

令和７年３月号 

みんなで創る 

かがやく旭小学校 

文責 花田健司 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

かこや・あさひ学級 成果発表 ２月２６日（水）かこや・あさひ学級が学習の成果を発表

しました。今年度は、各学級がそれぞれのタイミングで発表してきましたが、最後は、かこや・

あさひ学級となりました。はじめの会の後、歌を歌い、なわとび発表をしました。次に、１人

１人が自分で作ったスライドを使いながら、この一年間の成長について発表しました。その後、

おうちの方へそれぞれが「ありがとう」のメッセージを伝えました。１人１人の成長が伝わる

心温まる会となりました。 

 
 

１０月号でお知らせしましたが、令和７年度

より、浜田市全小中学校がコミュニティ・スク

ール（学校運営協議会を設置した学校）とな

ります。旭中学校区では、小中で一つの学校

運営協議会にすることにしています。 

コミュニティ・スクールは、学校と保護者、

地域が知恵を出し合い、「どのような学校を

めざすのか」、「どのような子どもを育むの

か」等を共有し、それぞれの役割を確認しな

がら、子どもたちのためにできること、できな

いことを話し合い、どうすれば子どもたちのよ

りよい成長につながるのかをめざす仕組みで

す。 

旭中学校区では、コミュニティ・スクールの

導入にあたって、「何か特別なことを始める」

のではなく、今までの学校・保護者・地域との

つながりを今後一層強め、より魅力ある学校

づくりに取り組んでいきたいと考えています。

引き続き、これからもよろしくお願いいたしま

す。 

6年 地域交流会 12月の成果発表の際に宣言した、「地域の高齢者の方との交流会」を２

月２６日に、「地域清掃」を２月２８日に行いました。 

交流会では、今市駐在所の青木さんにお越しいただき、携

帯電話や SNSでの犯罪のお話をしていただきました。その

後、地域の方たちとの交流会では、子どもたちが考えた遊び

を地域の人と一緒に行いました。地域の人といろいろな話

をしながら、活動を楽しむ姿を見ることができました。 

地域清掃では、たくさんの地域の方や保護者の方にお手

伝いいただき、実践することができました。子どもたちは、

ごみを宝物のように見つけては地域の皆さんと楽しくたく

さん回収していました。 

今回も子どもたちの考えたことが、また一つ形となりました。もちろん、大人の力を借りて

準備したところもありますが、計画を形にしたことが、自分にとっての大きな力になっている

ことに気付いてほしいと思います。 

学校運営協議会委員の皆様を紹介します 

・小学校保護者より  

・中学校保護者より  

・野村 英司 様（旭町内まちづくりセンター長より） 

・横田 美希 様（今市児童クラブより） 

・大屋 和美 様（あさひスポーツクラブより） 

・前田 仁美 様（旭なごみ体操クラブより） 

・岡本 秀昭 様（保護司・少年補導員より） 

・澤津真由子 様（学校・こどもの活動に参加している人） 

・徳川 義政 様（学校・こどもの活動に参加している人） 

・河合 春賢 様（学校・こどもの活動に参加している人） 

小中学校の保護者代表
は、今後の PTA 評議員
会等で選出予定です。 

委員の皆様には学校運営協議会への参加の他に、
授業公開日や学校行事をご案内し、学校の様子を 
ご覧いただきます。 


